
8 Pièces

290 m²

Réf. 12422-5

1 850 000 €

Bormes-les-Mimosas
Maison à vendre (83230)
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A  deux  pas  des  commodités  et  des  plages  de  bormes  les  mimosas

dans le var, s'élève une bastide de caractère de 200 ans, entièrement

réhabilitée  avec  raffinement  et  des  matériaux  haut  de  gamme.  Dès

l'entrée,  une  vaste  cour  pavée  et  un  très  grand  garage  pouvant

accueillir plusieurs véhicules mènent à la grande terrasse en travertin et

à la maison principale,  bordée d'un élégant auvent et  de ses espaces

de  détente.  La  vue  s'ouvre  sur  la  piscine  intimiste  entourée  de

végétation  exotique.  En  toile  de  fond,  un  puits  pour  l'arrosage  du

potager fait face au pool house, parfait pour les repas entre ...

Just  steps  from  the  amenities  and  beaches  of  bormes-les-mimosas,  in  the  var

region,  stands  a  200-year-old  bastide  full  of  character,  entirely  refurbished  with

refinement  and  top-quality  materials.  Upon  arrival,  a  vast  paved  courtyard  and  a

large garage accommodating several vehicles lead to the spacious travertine terrace

and the main house, bordered by an elegant canopy and its relaxing lounge areas.

The view opens onto a private swimming pool surrounded by lush exotic vegetation.

In  the  background,  a  well  used  for  watering  the  vegetable  garden  faces  the  pool

house? Perfect for al fresco ...
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